

Atemlos durchs Schulhaus

Jugendbuchautor begeistert Schüler



Der Jugendbuchautor Hans-Peter Schneider gibt den Realschülern Autogramme. – Foto: privat

Grafenau. Immer wieder hört man davon: der Dialekt stirbt aus. Das Bayerische Fernsehen widmet dem Dialekt und der Mundart deswegen sogar eine eigene Themenwoche. Doch bei uns im Bayerischen Wald ist das Reden im eigenen Dialekt nach wie vor „in“, ist es doch authentisch, lebensnah und bringt Heimat rüber.

Dass sich auch Dialekt und Lesen nicht ausschließen, konnten die Schüler der Realschule eindrucks-

voll bei einer Lesung des bekannten Autors Hans-Peter Schneider erleben. Dieser brachte dazu seine mittlerweile fünf Tagebücher über Seppi mit, bayerische Comic-Romane, die den Schul- und sonstigen Alltag von Seppi beschreiben.

Als Gymnasiallehrer für Deutsch und Geschichte sitzt der Autor quasi an der Quelle und kann sich aus seinem Schulalltag die nötige Inspiration holen. Die Hauptpersonen und die wichtigsten Zusammenhänge stellte der Autor mitreißend vor und bezog auch immer wieder die Schüler mit ein. Zu den Klängen von Helene Fischers „Atemlos“ sang die ganze Schülerschaft aus vollem Halse mit.

Zum Schluss wurde noch der Mitte Mai erscheinende sechste Band über Seppi und seine Freunde vorgestellt. – eb